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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
 

Bochum, den 13. Dezember 2017 

 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 34. Sitzung des Rates am 14.12.2017 

 

Künftiger Umgang der Landesregierung mit ESF-Mitteln 

Wie wir aus Kreisen des Arbeits- und Sozialministeriums in Düsseldorf erfahren haben, soll 

die neue Landesregierung beabsichtigen, keinerlei Projekte mehr neu zu bewilligen, die aus 

ESF-Mitteln gefördert werden. Insbesondere auch keine ESF-geförderten Projekte aus dem 

Programm „Starke Quartiere – starke Menschen“. 

Daher fragt DIE LINKE. im Rat an: 

1. Ist die Verwaltung seitens des Landes NRW bereits über entsprechende Pläne informiert 

worden? 

Wenn ja: Wann? 

2. Sollten die o.g. Informationen zutreffen, wie planen Sie damit umzugehen? 

3. Wie viele mit ESF-geförderte Projekte gibt es aktuell in Bochum und um welche handelt 

es sich? 

Welchen Zielgruppen kommen diese Projekte zu Gute und wie viele Menschen werden 

von diesen Projekten betreut, unterstützt und gefördert? 

4. Wie groß ist aktuell das Fördervolumen für diese Projekte? 

5. Welche Träger und welche absehbaren neuen Projekte in Bochum wären von solch einer 

Entscheidung betroffen? 

Wie viele Arbeitsplätze bei den Trägern und ggf. auch bei der Verwaltung wären von solch 

einer Entscheidung betroffen? 

6. Was würde eine solche Entscheidung der Landesregierung insgesamt für Bochum 

bedeuten? 

Sevim Sarialtun / Ralf-D. Lange 
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